
委員会庶務 殿 
  
以下、件名質問です。 
１ ９月１６日「猪名川・藻川清流復元水辺まつり」実行委員会 

「猪名川・藻川で魚をとろう」交流会に参加しました。 
  冬柴大臣・布村局長が、早朝、来られたようですが、 
  都合のよい場所には顔出しされるのですな。来られた 
  趣旨、挨拶内容等を解る範囲でしりたい。（猪名川河川事務所河川管理者 殿） 
  流域委員会にも一度来られるよう要請して下さい。 
２ 上記、水辺まつりで猪名川河川事務所が河川整備計画原案を 
  配布し、意見やアンケートをいきなり求めていましたが専門用語や 
  原案の十分な説明もなくやるのは住民を小馬鹿にしています。説明を求めます。 
３ 上記、水辺まつりはイベント屋らしき者に委託されているようですが、 
  費用と効果、評価を説明してください。（露店が数十軒あったが補助金は出したのか） 
４ この件について、 ＢＹネット（財）琵琶湖・淀川水質保全機構内「琵琶湖・淀川流域圏連携交流会」 

と近畿地方整備局のスタンス及び河川環境管理財団及び他の団体の寄付、補助金支出について説明して

下さい。 
 （税金が使われていると思います） 

５ 上記、水辺まつりで原案対する質問、意見やアンケート回収結果を公表して 
  下さい。また、まつりの総括結果を聞きたい。 
６ 現場「藻川」で釣り人の姿を見かけませんでした。某大学の説明では 
  魚等を食べるのは危険でないような説明をしていましたが整備局の見解を 
  知りたい。今後もモニタリングどのようにするにか。 
７ イベント周辺の河川敷で野球等の使用は危険です。使用者に説得して下さい。 
８ 当日は、流域治水・減災や河川環境について、子供達や親に解りやすく、もっと詳しく 

説明しなかったのは何故か。単なる準備不足とも思えません。説明して下さい。 
９ 河川レンジャーが来られていたが、総括をお聞きしたい。 

  
  

  今回は以上にします。宜しく願います。 
            琵琶湖・淀川水系流域圏京都桂川流域住民 酒井 隆 
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